

Neuer Chefarzt Pneumologie

Der Pneumologe und Internist Dr. med. Thomas Sigrist ist seit 1. Juni 2017 neuer Chefarzt Pneumologie der Klinik Barmelweid. Der bisherige Leitende Arzt kennt die Barmelweid aus verschiedenen Perspektiven und tritt die Nachfolge von Dr. med. Martin Frey an. Dieser geht nach 28 Jahren Barmelweid in den wohlverdienten Ruhestand.

Im letzten Vierteljahrhundert hat sich die pulmonale Rehabilitation als Standardtherapie etabliert und die Klinik Barmelweid ist inzwischen das schweizweit grösste Zentrum für pulmonale Rehabilitation. Auf- und weiter ausgebaut hat dies der langjährige, umsichtige Chefarzt Martin Frey. Gemeinsam mit weiteren Kliniken hat er sich stets in der Forschung engagiert und so neue Therapiestandards gesetzt. Ende Mai 2017 ging er in Pension, bleibt der Barmelweid jedoch noch als Fachperson erhalten: Er übernimmt als Konsiliararzt ein Teilpensum für die Sprechstunden in Brugg und auf der Barmelweid.

Vielseitig engagiert, interessiert und ausgebildet

Der neue Chefarzt Pneumologie seit 1. Juni 2017, Thomas Sigrist, war auf der Barmelweid zu unterschiedlichen Zeiten als Assistenzarzt, Oberarzt und wieder seit 2012 als Leitender Arzt tätig. Er studierte Medizin an der Universität Basel und ist Facharzt für Pneumologie und für Innere Medizin. Zudem hat er einen MAS in Managed Health Care an der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaft (ZHAW) und die Fortbildung Philosophie und Medizin an den Universitäten Basel und Luzern absolviert. Thomas Sigrist engagiert sich standespolitisch als Präsident der Kommission für pulmonale Rehabilitation und Patientenschulung der Schweiz. Gesellschaft für Pneumologie (SGP), wo er auch Vorstandsmitglied ist. Sein besonderes Engagement gilt der Ausbildung von medizinisch-technischen Assistentinnen der Lungenfunktion. Im Auftrag der SGP hat er die Kurse entwickelt und führt diese regelmässig auf der Barmelweid und an weiteren Orten durch. Mit Thomas Sigrist erhält die Klinik Barmelweid einen bestens vernetzten Fachmann und Kenner des Hauses als neuen Chefarzt.

Der aus Stetten stammende Aargauer Thomas Sigrist lebt mit seiner Frau und den beiden Kinder (10 und 13 Jahre) in Schafisheim.



((Bildlegende))

Dr. med. Thomas Sigrist ist ab 1. Juni 2017 neuer Chefarzt Pneumologie der Klinik Barmelweid.

Weitere Informationen:

Beat Stierlin, CEO Barmelweid Gruppe AG

Telefon 062 857 20 10, E-Mail beat.stierlin@barmelweid.ch

Download:

Text und Foto können [HIER](#) heruntergeladen werden.